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https://www.100test.com/kao_ti2020/185/2021_2022__E6_B8_AF_

E7_8F_A0_E6_BE_B3_E5_c41_185696.htm 据澳门日报报道，港

珠澳大桥何时动工，备受粤港澳三地高度重视。香港合和集

团主席胡应湘表示，工程有望年内落实。 胡应湘昨(二十九

日)来澳门出席一学术讨论会时表示，国务院已决定将港珠澳

大桥交由国家发展改革委员会牵头，该委会员富有审批和发

展大型基建的经验，故对工程很有信心，相信各方会根据基

建程序逐步落实港珠澳大桥。胡应湘认为大桥融资问题不大

，问题在于如何及何时落实。 香港特区行政长官曾荫权早前

透露，国务院已决定由国家发改委牵头成立港珠澳大桥专责

小组，以便加快港珠澳大桥建设进展。 粤港澳三方亦已达成

共识，决定采取“三地三检”。但国家发改委主任马凯曾透

露，港珠澳大桥目前尚存在一些融资方式的障碍。胡应湘则

认为融资问题不大，现时已非决定是否兴建的阶段，而是如

何及何时落实的阶段，已变成“技术性”问题。 他认为，港

珠澳大桥对社会经济效益大，对沟通东西两方有实际需要。

由于属长期投资，估计“赚钱”将是十年以后的事。他笑言

，国家发改委已开始基建程序，大家要耐心等待。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


